
Peter Mark, SVP 

Interpellation: Umbau der Einwohnerdienste im Gemeindhaus 

Einer kurzen Medienmitteilung des Gemeinderates vom 11. Januar 2017 war zu entnehmen, 
dass der Schalterbereich sowie die Wartezone der Einwohnerdienste im Gemeindehaus 
umgebaut würden. In der Vergangenheit wurde schon mehrfach gefordert wurde, eine 
Verlegung der Infothek im Haus der Vereine an der Baselstrasse in die Gemeindeverwaltung 
zu prüfen. Damit könnten Synergien genutzt und zudem erreicht werden, dass für die 
Bevölkerung und andere interessierte Personen eine Anlaufstelle geschaffen wird. Ich bitte 
deshalb, den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten: 

1. Teilt der Gemeinderat die Auffassung, dass mit einer Zusammenlegung der beiden 
heutigen Anlaufstellen im Gemeindehaus und in der Infothek Synergien genutzt werden 
können? 

Wenn ja: 
2. Wurde dies bei der Planung des Umbaus des Empfangsbereiches der 

Gemeindeverwaltung berücksichtigt und wann findet der Umzug der Infothek ins 
Gemeindehaus statt? 

3. Wie werden die frei werdenden Räume im Haus der Vereine weiter genutzt? 

Wenn nein: 
4. weshalb nicht? 
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